家鴨のするめ

生徒指導部だより 第弐号

令和 2 年 5 月 29 日 **S**

三田祥雲館高校 生徒指導部 発行

いよいよ登校可能日が始まりました

5月20日(水)から年次ごとに登校可能日を設定しました。久々に皆さんの様子を見て、実際に学校に来て先生や友達と顔を合わせるだけでもホッとするというか、嬉しい気持ちになるのだと感じました。今後、分散登校の中で授業も再開され、制限があるものの部活動もできるようになります。1年次もようやく高校生活が始まると実感できるでしょう。ただ、これまでとは異なる新しい生活様式での学校生活となります。また、気温も上昇し、熱中症が心配される時期です。少しずつ学校生活に慣れていくように、食事と睡眠を十分とり、朝型の生活を維持してください。

今回は生徒会メンバーを紹介します。学校行事や地域の活動にも積極的に関わり、より良い祥雲館づくりを進めています。「我こそは」という意欲のある人は是非、生徒会役員に立候補してください。

令和2年度の生徒会

*写真は昨年度の活動の様子









生徒会会長:井澤 瑛(いざわ あき)

こんにちは!私はいつも元気に笑顔で何事にも楽しんで取り組むことを目標に生徒会活動をしています!生徒会は堅いイメージがあるかもしれませんが楽しく仲良く、やる時はしっかりやる、そんな生徒会です!「生徒会なんて…」と思っているそこのあなた!やってみたら意外と楽しいものですよ!達成感も悔しさもほかの部活では味わえないものばかりです!高校生活を私たちと一緒に青春の色で染めましょう!

副会長:田端望美(たばたのぞみ)

私は、一人ひとりが毎日楽しく笑顔で過ごせて、今しか出来ない事を全力で取り組める団結力のある生徒会にしたいです!そのためにも執行部全員でサポートできたらと思います!1日1日を大切に日々の学校生活や行事を全員で最高の思い出にしていきましょう!!

副会長:東本 茉莉(ひがしもと まつり)

私は友達と笑うことや楽しいことが大好きなので、楽しむ時は思いっきり楽しみ、真面目に取り組むべき時はテキパキと行動出来るようなメリハリのある生徒会にしたいです!また、新型コロナウィルス感染症という大きな壁を乗り越えたこの3学年だからこそ生まれた絆や団結力を、今後の学校行事などに活かし、生徒全員で新たな一歩を踏み出して行けたらいいなと思います!これからの高校生活全力で楽しみましょう!!

書記:北川 貴士(きたがわ たかし)

生徒会執行部書記の北川貴士です。皆さんは最近の状況についてどう思いますか?

1年次は楽しみな祥雲 Life がなかなか始まらず…2年次は楽しい祥雲 Life が…3年次は勉強が… と様々な意見があると思いますが、皆でこの状況を乗り越えましょう!生徒会では言の葉ボックスを活用して皆の意見を聞いたり、学校行事の裏側の準備をしたり、表に出て話をしたり、と皆のために動いています!生徒会執行部に興味のある人はぜひ僕たちに声をかけてください!

書記:東出 陽飛(ひがしで はると)

僕は中学校では野球部に入っていて、はじめは生徒会なんて、、、と思っていました。でも、生徒会の人たちが一生懸命に、でも楽しみを忘れずに仕事に取り組んでいる姿を見て、生徒会に対していままで持っていたイメージが払拭されました。「生徒会活動は高校の今でしかできないことだよ。」という先輩からの言葉も、僕の背中を押してくれました。皆さんも生徒会活動は今しかできないし、必ずこの後の人生もいいものになると思います!是非一度生徒会室へ僕たちの活動を見に来てください。

会計:角谷 耕太郎(かくたに こうたろう)

僕が生徒会活動をやっていて一番やりがいを感じるのは、やはり、祥雲祭や体育大会などの行事を 通してみんなが笑顔になっている瞬間です。頑張って準備した後みんなが笑顔になっているのを見る と「やっていてよかったぁ」と心から感じることが出来ます。なので、今後はもっと生徒会と生徒の 連絡を密に取ってよりみんなが楽しめる行事や親しみのある生徒会を目指して活動していきたいと 考えています。まだまだ油断できない状況ではありますが、一緒に頑張っていきましょう。

会計:上西 彩斗(うえにし あやと)

1年生の皆さんはじめまして。高校生活でまだ慣れてない事もたくさんあると思うけど、私達と一緒に楽しみましょう!

私の個人的な今年の目標はとにかく笑うです。笑えば不安も病気も吹っ飛ぶ!だから皆さんもたくさん笑いましょう。私には誰かを笑わせる力はないですが。

楽しめればなんでも OK。最終的に楽しかったら結果オーライ。気楽に高校生活送りましょう!

常任委員:谷口 翔哉(たにぐち しょうや)

今年は祥雲祭が延期になったり年間行事の予定がずれるなど、例年とは大きく異なった一年になると予想されます。しかし、少ない時間だからこそこれまでよりも効率的な生徒会活動ができるのではないかと考えています。他の生徒会執行部のメンバーとは異なり、わからないことの方が多いですが、できる限りのことを精一杯努めさせていただきます。

登下校時の注意 (特に自転車!)

暑くなってきましたが、カッターシャツをズボンの外に出したり、スカートの丈を短くすることのないようにしましょう。スカート丈の基準は膝の中央です。6月15日(月)から完全夏服の予定ですが、身だしなみを整えて登校してください。また、電車・バス等公共交通機関を利用する際には、他の乗客の方の迷惑にならないよう大声でしゃべらない等のマナーを守ってください。車での送迎については、交差点付近・ファミリーマート・関学・本校前での乗降は禁止です。事故防止のためにも注意してください。なお、怪我等の事情がある場合は、生徒指導部で駐車許可証を発行しますので、担任の先生に申し出てください。

自転車のルールについては、手紙やネットコモンズでも連絡しましたが、学校周辺の通行する道は 決まっています。並走やスマホ・傘さし運転、それにスピードの出しすぎ等のないようにその道を通 行してください。

> * 自転車のルール・事故防止については 右上のポスターをよく見ておいてください。 (ネットコモンズにも掲載)







学校再開後の部活動について

【活動時間・内容について】

- ・久しぶりの部活動で体力の維持・回復までに時間がかかります。練習内容については必要以上に 負荷のかからないよう気をつけること。
- ・体調の急変が見られる場合は活動を中断し、保健室(顧問の先生)に連絡すること。
- ・準備・片付けも含め1時間30分の活動とし、更衣を済ませて17:30には校外に出ること。
- ・気温が上昇する時期で熱中症が心配されるので、こまめに水分をとり休憩を入れること。
- ・活動の前後には手洗いを確実に行うこと。

【部室の使用について】

- ・部室の使用については、一度に入室できる人数は6名まで、使用時間も5分以内とし、長時間部室を使用しないこと。
- ・扉・窓を開け、換気と人の距離に気をつけること。
- ・ 換気のために開放することが多くなるため、 貴重品袋を用意し、 顧問の先生に預ける等管理を確実にすること。

1年生が入部し、活気も出てくると思いますが、安全面にはくれぐれも注意してください。 また、何か悩み事等あれば、遠慮せずに先生に相談してください。